



West Nipissing Chamber of Commerce
Chambre de commerce de Nipissing Ouest

Date: 24 avril 2014, 17h - 19h
April 24th, 2014, 5:00 PM - 7:00 PM

Endroit/ Caisse Populaire, Sturgeon Falls

Location 241 rue King St.

Accueilli par / Hosted by:



Caisse populaire
Sturgeon Falls limitée

De légers rafraîchissements seront servis.

Light refreshments will be served.

Cinq à sept d'affaires

La Chambre de commerce de Nipissing Ouest se fait un plaisir d'annoncer sa toute première activité de réseautage en 2014. Joignez-vous à nous pour un

« Cinq à sept d'affaires » offrant l'occasion de rencontrer les membres de la Chambre et leurs invités et de nouer des contacts. L'activité promet d'être aussi divertissante que productive et est gratuite pour les membres de la Chambre, leurs employés et invités et les non membres qui s'y intéressent.

Apportez vos cartes professionnelles pour le réseautage et pour participer aussi au tirage du prix de présence.

Pour réserver votre place ou remettre un prix en don, veuillez envoyer un message à mike.bozzer@westnipissingchamber.ca.

Business After 5

The West Nipissing Chamber of Commerce is pleased to announce our very first networking

event for 2014! Join us for "Business After 5" to meet and mingle with Chamber members and their guests. This event is a great way to relax and do business, and is free for Chamber members, their staff and guests, as well as interested non-members.

Don't forget your business cards for networking and to enter our door prize draw.

To RSVP or donate a prize package, please email mike.bozzer@westnipissingchamber.ca